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　昨年度は100周年記念事業が本格化した
記念すべき年であります。１億円を目標と
した募金活動は、昨年度末で約３千万円の
ご協力を頂きました。また様々な事業が実
施され、その結果については、母校から多
大の謝意を受けております。
　•朝陽奨学金支給開始
　•館山寮厨房食堂改修工事完了
　•ホームカミングディ開催
　•合唱コンクール課題曲贈呈

　100周年記念事業以外のものでも、例年
以上の催しがあり、大勢の同窓生が参加し
ました。
　•総会と18回生の記念講演開催
　•母校の「進路部通信」への寄稿
　•戸山新宿交流戦の開催
　•７朝陽支部総会の開催
　•キャリアガイダンス卒業生講演10名
　•朝陽祭出展
　•第24回校歌祭参加
　•朝陽クラブ開催３回
　•同窓生母校講演開催３回
　•佐藤喜一先生お別れの会開催

　今年度は軌道に乗り始めた100周年記念
事業を更に展開する年です。まず為すべき
は募金活動の加速化です。今年度と来年度
を募金第Ⅱ期と称し、２年間で７千万円を
集めたいと計画しております。

　集めた募金はまず先に朝陽奨学金の増額
に使用します。経済格差の波は母校の生徒
へも押し寄せております。何とか支給額を
増やし、他都立高校同窓会並みとしたいと
考えております。

　また老朽化した館山寮の維持保全に支援
が必要です。今年度は以下の改修工事に対
し頂いた募金から900万円を支出する必要
があると考えます。

　•門扉改修
　•船倉改築
　•竹藪伐採
　•天井断熱
　
　特に門扉改修と竹藪伐採は地元の方々か
らも毎年改善の要望を受けております。地
元との融和は臨海教室開催の必須の条件で
もありますので、今年度はぜひとも実行し
たいと思います。

　集いの場に関し、レストランとの利用契
約は継続しており、それなりの利用実績は
上がっております。しかし夜間や土日の自
由な利用には依然として大きな制限があり
ます。地価が日本一と言ってもよい新宿で
気ままに使用できる施設を安価に賃貸する
ことは至難の業であります。しかし創意工
夫を重ね、なんとか同窓会員が自由に利用
できる場を確保したいと考えております。

　また100周年に際し記念音楽会を祝賀会
とは別に開催したいとの話も持ち上がって
おります。記念音楽会の出演者には、新宿
高校を卒業したすべての音楽人を網羅した
いと考えており、今年から関係者が組織を
つくり、計画を練り上げ、どこにも負けな
い記念音楽会を開催したいと思います。

　更に母校と協力し、100年史の編纂を今
年度から開始する予定です。どこの都立高
校も100年史の編纂には力を入れておりま
す。我々も他に負けない100年史を作成し
たいと意気込んでおります。

　その他今年もホームカミングディ開催や
総会、朝陽クラブや戸山新宿交流戦、東京
校歌祭など盛りだくさんなイベントを開催
します。皆様方の大勢のご参加をお持ち申
し上げます。

平成29年度の事業計画について　　朝陽同窓会　幹事長　吉村　悟（₇回）
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